

Atletismo: plata para triplista cubano en cierre de Iberoamericano



Andy Echavarría

La Habana, 13 may (ACN) Cuba cerró con una presea de plata la última jornada del Campeonato Iberoamericano de Atletismo 2024, con sede en Cuiabá, Brasil, donde sumó, además, tres medallas de bronce.

Este domingo, el triplista Andy Echavarría acabó segundo en su prueba con marca de 16.93 metros (m), para escoltar en el podio al brasileño Almir Dos Santos (17.31 m); mientras el bronce lo alcanzó el colombiano Geiner Moreno (16.54 m).

Con ese resultado en el triple salto, Echavarría logró la mejor actuación entre los seis atletas cubanos que compitieron en dicho torneo.

El sábado, Silinda Morales quedó tercera en el lanzamiento del disco con registro de 58.16 m, para quedar por detrás de las locales Izabela Rodríguez (63.60 m) y Andressa Oliveira (60.37 m), ganadoras del oro y la plata, respectivamente.

En esa misma modalidad entre los hombres, el discóbolo de la Isla Mario Díaz se adueñó del bronce con 61.38 m, conseguido en el primer intento.

El español Diego Casas (61.91 m) mereció el premio de plata y el anfitrión Wellington Fernández (62.31 m) se adjudicó el cetro, según la transmisión en YouTube de la competencia.

También en la jornada sabatina, los saltadores de longitud Alejandro Parada y Maikel Vidal quedaron fuera del podio de premiaciones, al ubicarse cuarto y quinto, por ese orden.

Parada, subcampeón de los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile 2023, y dueño del título en la cita centrocaribeña de San Salvador, igualmente el pasado año, se estiró hasta los 7.79 m; mientras su compañero Vidal clavó los pinchos en 7.73 m.

El uruguayo Emiliano Lasa conquistó la presea dorada con marca de 7.98 m, seguido por el colombiano Arnovis de Jesús Dalmero (7.97 m) y el local Lucas Marcelino Dos Santos, quienes se agenciaron los metales de plata y bronce,

El viernes, en la apertura de ese Campeonato Iberoamericano con categoría plata en el esquema de jerarquías del ranking de World Athletics, Ronald Mencía, en el lanzamiento del martillo, abrió la cosecha de la nación caribeña con su bronce y marca de 73.20 m en el último intento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/354568-atletismo-plata-para-triplista-cubano-en-cierre-de-iberoamericano>



Radio Habana Cuba